



## Contundente derrota del partido de Milei en elecciones de la provincia de Corrientes

### Description

(Buenos Aires) Tal como se pronosticaba, el oficialismo provincial con su candidato Juan Pablo Valdés triunfó hoy holgadamente en los comicios locales de Corrientes, y el oficialista partido de Javier Milei, La Libertad Avanza (LLA), terminó cuarto.

Escrutado el 93,16 por ciento de las mesas en Corrientes, Valdés, hermano del saliente gobernador por Vamos Corriente, espacio de la Unión Cívica Radical, obtuvo el favor del 52,6 por ciento del electorado que se volcó a las urnas a las que acudió el 72,4 por ciento, la participación electoral más alta en lo que va de comicios provinciales este año en Argentina.

El segundo lugar, más alejado con 20,1 puntos porcentuales, correspondió al peronista Martín Ascúa, de Limpiar Corrientes; el tercero fue para el también radical representando a Encuentro por Corrientes, Horacio Colombi, con 17,2 por ciento, y en cuarto quedó Claudio Lisandro Almirán, de LLA, con 8,2 puntos.

Con su alta votación los correntinos dieron vuelta a la tendencia que se venía registrando en otras elecciones en las que la asistencia a las urnas promedió alrededor del 54 por ciento.

Según informó el presidente de la Junta Electoral, Gustavo Sánchez Mariño, votó más del 72,4 por ciento del padrón habilitado para hacerlo.

En la última elección ejecutiva en Corrientes en 2021 participó el 73,5 por ciento de los votantes.

En estos comicios también se eligieron cinco senadores 15 diputados, además de intendentes, concejales, consejeros escolares de 73 distritos.

Las próximas elecciones legislativas locales antes de las nacionales el 26 de octubre será en Provincia de Buenos Aires, el próximo domingo 7 de septiembre.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025